
１０月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

作成：書記

日時・場所 ２００９年１０月１０日（土）１１：０４～１２：０２　　ＰＴＡ会館２階

１. 開会礼拝 讃美歌　：５２５番(１､２､４節) 　聖書朗読：哀歌　３章２５節

　　祈祷 開会祈祷：文化部副部長　　 　　　食前祈祷：施設厚生部副部長　

２. 会長 ・記念祭開催まで１ケ月を切った。新型インフルエンザの流行が懸念される中、確定してい

開 　ない事柄も多いが、皆様も体調に気をつけて準備を進めてくださいますように。

会 ・本日午後からの学校説明会お手伝い、よろしくお願いします。相談者の質問にはあまり考

挨 　え込まずに、自分の言葉でお話しください。

拶 ・先日、『Ｔｈｅ 女子力』というＮＨＫの番組に村治佳織さんが出演されていた。ギタリ

　ストとして世界で活躍する村治さんだが、その話しぶりはとても謙虚で誠に女子聖が誇れ

　る卒業生であると感じた｡来年のＰＴＡコンサートに出演くださることになっているので､

　たいへん楽しみである。

・これから行事が続くが、息切れすることなく力を合わせて準備いたしましょう。

大野校長 ・新型インフルエンザの現状についてご報告する。今週１０月５日(月)の時点では高Ⅰの各

　クラスで発症者があり、５日(月)３時限から８日(木)の期間で学年閉鎖を実施した。

　本日は中３にインフルエンザによる欠席者が出ている。高Ⅱ、高Ⅲは発症者なしである。

・新型インフルエンザの感染拡大が懸念される中、１１月の記念祭の持ち方をどうするか、

　決断する時期がきている。他校では文化祭を例年通り一般公開した後、感染が広がってい

　るようである。一方、非公開で開催した学校は感染拡大には至っていない模様だ。このよ

　うな現状を踏まえると、女子聖学院も身内だけの非公開とするのが良いのではないか、と

　の意見が部長会では出ている。最終的には来週１４日(水)の職員会議で決定する。

３. 城築校長補佐 ・１０月５日(月)、高Ⅰにインフルエンザや発熱による欠席者が多かった。すぐにマスクを

学 　つけさせ､３時限目から学年閉鎖を実施したことにより､それ以上の蔓延が予防出来た｡

校 　今後ますますインフルエンザの感染拡大が懸念される。生徒達の安全、健康を守るため、

報 　学校として判断に誤りのないよう対応していく。

告 ・本日の学校説明会では生徒会による学校紹介が行われるが、今年はインフルエンザによる

　様々な変更等に備えて、生徒会担当部分のビデオ撮影を事前に行っておいた。担当の生徒

　達は自分の言葉で丁寧に述べ、そして皆学校を褒めていた。自分達の学校のために、自分

　は今ここに立っているのだという思いが伝わってくる素晴らしい説明だった。

４. 総務部 ・「ＰＴＡだより」の取材を次の通り実施する。

各 　①記念祭事前取材(10/3､10)②学校説明会(10/10)③地区ＰＴＡ(10/17)④献品収集(10/24)

部 　⑤同好会｢筝曲部｣発表会(10/25)⑥合唱コンクール(10/30)⑦記念祭準備、私学振興拡充支

報 　部大会(10/31)

告 施設厚生部 ・９月実行委員会後、部会が行われていないのでベルマーク集計結果報告はない。

・９月２６日(土)に事業部と昨年の反省点を取り上げながら、記念祭打ち合わせを行った。

文化部 ・文化部便り”軽井沢キャンプ特集号”の発行に向け、原稿収集、印刷業者との打ち合わせ

　等を行った。１０月１５日(木)に全校配布、聖書を読む会での配布を行う予定である。

・記念祭に向けて事業部と打ち合わせを行った。またクリスマス礼拝に向けコールママン、

　ハンドベル部、事業部、実行委員会との打ち合わせを行う予定である。

事業部 ・既に各部との記念祭事前打ち合わせは済ませているが、１４日(水)の職員会議の決定事項

　を受けて、変更点が出てくることが予想される。ついては、再打ち合わせが必要であるか

　も含め、各部と相談しながら進めていきたいので、ご協力をよろしくお願いします。

父母の会 ・１０月３日(土)に岩倉高等学校にて行われた｢私学振興拡充支部大会準備委員会｣には会長

　と副会長が出席した。

「実行委員会だより－１０月号－」
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４. 同好会 ・第２回代表者会を１０月３日(土)に開催した。

各 ・発表会が次の通り開催される。皆様お誘い合わせのうえ、ご来場ください。

部 　○筝曲部「日本趣味のつどい」１０月２５日(日)　板橋区立文化会館小ホール

報 　○写真部「作品展」１１月１０日(火)～１５日(日)　銀座松島ギャラリー

告 パパプロ ・９月１９日(土)、記念祭で販売するチョコバナナの試作を実施した。

・演劇部公演荷物の運搬手伝いを行った。(９月３０日(水)～４回)

・記念祭での会場警備の内容・方法を学校と相談する予定である。

・１１月に、聖学院中高の父親の会立ち上げに向けての会議に協力の予定である。

会計 ・２００９年９月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・「本日の発言メモ」と「１１月の活動予定」を実行委員会終了後、書記まで提出くださ

　い。提出が後日となる場合はＦＡＸで送付願います。どうぞご協力ください。

５. 連絡、 （１）学校説明会(１０月１０日<土>)ＰＴＡお手伝いについて

　　協議事項 　 ①概要説明【城築校長補佐】

　 　○本日は｢在校生保護者による個別相談｣ということで中２－５教室を準備している。

　 　○明角会長には１５時２０分頃からチャペル壇上で個別相談の説明をしていただく。

　 ②本日のスケジュール等【副会長】

　　 ○集合：１５時、中２－１教室。終了は１６時３０分を予定している。

　　 ○今回はすべて個別相談の形式で実施する

（２）記念祭に向けて【大野校長】

　 ①身内だけの非公開となった場合、生徒を含めた来場者への食事提供の方法等について

　　 検討しなければならない。翠耀会からは協力の申し出をいただいている。

　　 → 開催形式が決定次第、学校と事業部で早急に検討する。

（３）指名委員会の設置について【副会長】

　 ①指名委員の人選

　　 副会長は次の通り指名委員候補者の人選基準を確認し、選出を求めた。

　　　　 ◆学年代表：６名

       ◆実行委員：７名

　　　　　　　　   正副会長を除く三役、常任委員会(各部)より高Ⅲを中心に１名ずつ

　　　 ◆教職員　：１名以上

　 ②指名委員の承認

　　　→ 実行委員会は拍手により１５名を承認し、これにより指名委員会が発足した。

（４）私学振興拡充支部大会(１０月３１日<土>北とぴあ、さくらホール)について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　【父母の会】

　 ①出席者の登録にあたり、学年代表の方々には力添えをいただき感謝申し上げる。

　 ②当日のスケジュールは次の通り

　　 １３：３０　受付

　　 １４：１０　着席

　　 １４：３０　開始

　　 １６：３０　終了予定

　 ③女子聖学院の代表として出席している事を心に留めてください。尚、途中退席は出来

　　 ませんのでご注意願います。

（６）その他【副会長】

　 ①三校ＰＴＡ連絡会による講演会について

　　 三校ＰＴＡの初企画として講演会を次の通り開催する。当日は実行委員にお手伝いを

     いただきたく、ご予定願いたい。
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５. 連絡、 　　 日  時：２０１０年１月２２日(金)　午後

　　検討事項 　　 場  所：クローソンホール

　　 講演者：東京女子大学学長　湊　晶子先生

　　 詳しいご案内は、１１月に三校から手紙を配布する予定である。

　②各委員会の委員募集について

　　次年度もアンケートによる募集を行う予定である。アンケートの内容や実施方法につい

　　ては検討中である。

　　　　　　　　　　以　上
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